



Premiados y representantes de las instituciones en la entrega de los "Premios Cum Laude 2023" ayer en CaixaForum Madrid. BERTA BAZ

Alumni reconoce la excelente labor de empresarios y directivos salmantinos

- Los antiguos alumnos de la Universidad y el Consejo Económico y Social de Castilla y León unen sus fuerzas
- Entregaron once distinciones en el transcurso de la segunda edición del Networking Empresarial
- Ricardo Rivero asegura que con sus logros los premiados "son capaces de motivar a los más jóvenes"
- Antonio Huertas destaca que la institución académica "es una factoría de talento" que aporta grandes profesionales

'PREMIOS CUM LAUDE'

BERTA BAZ
Madrid—Alumni-Universidad de Salamanca homenajeó ayer en Madrid a empresarios y directivos vinculados a la Universidad de Salamanca con el objetivo de reconocer sus logros. El presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos, y de la corporación, Mapfre, Antonio Huertas, señaló que "la Universidad de Salamanca es una factoría de talento que, año a año, aporta a la sociedad grandes profesionales altamente capacitados. Ahora se trata de avanzar más, de estrechar el círculo del mundo empresarial con la Universidad, para que ambos actores sociales puedan trabajar más y mejor en favor de la empleabilidad y del desarrollo del talento, y del aprovechamiento mutuo".

Más de 250 invitados se reunieron ayer en el centro CaixaForum de Madrid para asistir al evento en el que se premiarán once categorías. El rector de la Universidad, Ricardo Rivero, aplaudió la trayectoria profesional y su fuerte vínculo con la institución académica. "Demostráis el sentido más profundo de lo que significa la universidad, una comunidad de personas que aprenden unas de otras", aseguró y añadió que los premiados, con sus logros, "son capaces de motivar a los más jóvenes, a los futuros alumnos de dentro de unos años".

Por su parte, Enrique Cabero, presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, agradeció a Alumni que sea puente entre la Universidad y la sociedad civil. "Es fundamental la transmisión de conocimiento entre las distintas generaciones", afirmó e insistió en su apuesta por trabajar por el empleo.

ENDATOS

53.000

→ La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca cuenta con 53.000 socios repartidos por todo el mundo. En concreto, en la actualidad tiene una decena de capítulos con socios que llevan el nombre del Estudio salmantino por todos los países. Su historia se remonta a 1954, aunque no se constituyó hasta 1983. Además, el año 2015 supuso un nuevo hito para la asociación que, adaptándose a los nuevos tiempos, se volvió en acrecentar y potenciar la red de antiguos alumnos.

Con la concesión de los Premios Cum Laude, Alumni busca reconocer anualmente una labor ejemplar y muy valiosa en el ámbito profesional de directivos, empresarios e instituciones. Quiere ser agradecida con aquellas personas e instituciones con una historia relevante por sus logros, su esfuerzo, y su dedicación, valores que están en el origen y desarrollo del conocimiento y los estudios transmitidos en la Universidad salmantina. El jurado estuvo compuesto por los consejeros de Alumni-Universidad de Salamanca, Enrique Cabero Morán y Alberto Alonso Regalado; el vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Javier González Benito; el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Jesús Galende; el director de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito; Teresa Jiménez, del Parque Científico; y César Portvianna, presidente de Iberval.

Los premiados por Alumni-Universidad de Salamanca y el Consejo Económico y Social de Castilla y León subrayan el papel del Estudio en su desarrollo profesional y el impulso que supone para la provincia

Lecciones magistrales

'PREMIOS CUM LAUDE'

BERTA BAZ
Madrid—Más de 250 personas se dieron ayer cita en el centro CaixaForum de Madrid, situado muy próximo al Museo del Prado y del Reina Sofía, para asistir a la segunda convocatoria de los premios 'Cum Laude' de la asociación Alumni. Arropando a la institución académica estaba el vicerrector de Economía, Javier González Benito; Román Álvarez, catedrático y presidente del Capítulo Salmanticense de Alumni-USAL, además de decanos de la facultad de Economía y Empresa, Jesús Galende, y de la facultad de Ciencias Sociales, Purificación Montañas.

También se amaron a la "fiesta" los responsables de la Fundación General de la Universidad de Salamanca Óscar González Benito y Pilar Jiménez Tello. Asimismo, en el acto, presentado por el periodista de RTVE Sergio Martín, también se encontraban Benjamín Crespo, presidente de la Cámara de Comercio de Salamanca, y el empresario Bernardo Hernández González. Y siempre apostando por Salamanca, acudió al evento el actor José Antonio Soyuzga.

Tras la entrega de los "Premios Cum Laude 2023", que emocionaron a los once empresarios y directivos reconocidos en esta ocasión, así como a los numerosos asistentes, muchos de ellos procedentes de Salamanca, el acto culminó con una clase magistral con la que se demostró a los asistentes cómo impulsar una 'scale up' desde la ciudad de Salamanca a cargo de Rubén Sánchez y Emilio Galán, socios y fundadores de BeOnPrios, actualmente BEONex y ganadores del "Premio Cum Laude" de Tecnología. BEONex es una solución tecnológica de Yield Management para ayudar a los directores de hoteles en la toma de decisiones para vender el máximo número de habitaciones al mayor margen posible.

El próximo evento de Alumni en Madrid, que volverá a reunir a antiguos alumnos y amigos de la asociación, será la celebración del Lunes de Aguas en el parque del Retiro. Alumni-Universidad de Salamanca es ya una referencia en España, Latinoamérica y a nivel global, por su crecimiento en actividades y número de miembros, por la gran capacidad de desarrollo de proyectos, por el dinamismo del equipo de Alumni y por el apoyo a su "Alma Mater".



GODOFREDO GARCÍA
Presidente Banco de Alimentos
"El Banco de Alimentos es posible gracias a la generosidad de los salmantinos, tanto particulares como empresas"



EUSTAQUIO ANDRÉS
Fundador Grupo Andrés
"Tenemos un convenio de colaboración con la Universidad muy beneficioso para ambas partes"



EVA GONZÁLEZ
Directora hosteleríasalamanca.es
"La clave de mi éxito es la constancia, el esfuerzo y tengo que sumar el contexto favorable con la democratización"



BERNARDO HERNÁNDEZ
Director general BEHER
"Para poder crecer hemos tenido que ir adaptándonos a los nuevos tiempos realizando una importante transformación"

El Banco de Alimentos fue premiado con el "Magna Cum Laude" institución del año. Su presidente, Godofredo García, agradeció que se tenga en cuenta la labor que realiza esta entidad desde hace 23 años "en momentos tan importantes como fue la crisis del 2008, muy profunda y muy fuerte, en que llegamos hasta 15.000 beneficiarios". Aseguró que el Banco de Alimentos es posible gracias a la generosidad de los salmantinos, tanto particulares como empresas.

Eustaquio Andrés, fundador del Grupo Andrés, recogió el "Premio Cum Laude" sector industrial. Desde 1980 distribuye desde Salamanca neumáticos por toda España y ya trabaja en ella la segunda generación. "Estoy muy agradecido por este reconocimiento de la Universidad, con la que tenemos un convenio para conseguir licencias que dirijan nuestros departamentos. Es un acuerdo de colaboración mutuo, muy beneficioso para ambas partes", comentó.

La periodista Eva González, directora de hosteleríasalamanca.es, recibió el "Premio Cum Laude" sector comunicación y marketing, por su labor al frente del periódico gastronómico digital desde hace 16 años. Reconoció que la clave de su éxito es "la constancia, el esfuerzo y el trabajo diario. Y a ello tengo que sumar el contexto favorable que hemos experimentado en la última década, con la democratización de la gastronomía y el boom de internet y las redes sociales".

Bernardo Hernández, propietario de Beher, recibió junto a su hermano el "Premio Cum Laude" sector primario-alimentación y comercio. Esta empresa lleva trabajando 80 años "y para poder crecer hemos tenido que adaptarnos a los nuevos tiempos, como hemos ido haciendo una importante transformación. Además, afirmo que con mucho empeño están abriendo nuevos mercados. Hernández manifestó que su empresa transmite "mucho ilusión".



JUAN LUIS FELTRERO
Fundador Feltreco División Arte
"Llevamos 44 años encargándonos de los transportes que necesita la Universidad, yo empecé con mi padre con 16 años"

Juan Luis Feltrero, fundador de Feltreco División Arte, reconocido con el "Premio Cum Laude" sector cultura y deportes, señaló: "Es de agradecer que Alumni se haya acordado de nosotros". Feltrero es una empresa salmantina vinculada con la Universidad de Salamanca, "llevamos 44 años encargándonos de los transportes que necesitan. Yo empecé junto a mi padre con 16 años", recordó y señaló la apuesta de Feltrero por la cultura.



MARIETA JIMÉNEZ
Merck Healthcare
"Estos premios tienen un valor especial porque es un reconocimiento a mis orígenes y eso es muy reconfortante"

Marieta Jiménez, vicepresidenta senior de Merck Healthcare, recogió el "Premio Summa Cum Laude" empresario-directivo del año con "mucho alegría" por ser de la Universidad. "Tiene un valor especial porque es un reconocimiento a mis orígenes y eso es muy reconfortante". Además, subrayó la importancia del trabajo de Alumni ya que, después de acabar la carrera y vivir un tiempo fuera de España, la ayuda a reencontrarse con su Universidad.



JUAN MARÍA LÓPEZ ÁLVAREZ
Proprietario hotel Hospes Palacio de San Esteban
"La Universidad ha dado muy buenos empresarios, algunos anónimos que se quedan en Salamanca"

Juan María López Álvarez, propietario del hotel Hospes Palacio de San Esteban y empresario, fue "Premio Cum Laude" sector turístico. "Ser empresario es muy complicado, pero si logras sacar un proyecto adelante reconforta mucho", afirmó y comentó que la Universidad "ha dado muy buenos empresarios, reconocidos incluso a nivel internacional, pero como se quedan en Salamanca, son anónimos, y para ellos también va este premio".

AGRADECIDOS

Los once premiados por Alumni-Universidad de Salamanca y el Consejo Económico y Social de Castilla y León manifestaron su agradecimiento por los reconocimientos "Cum Laude 2023" y destacaron el valor de la institución académica salmantina tanto en la formación de futuros profesionales del primer nivel, muchos de ellos empresarios o directivos de empresas en Salamanca o fuera de la provincia, como actuando de puente con el tejido empresarial a través de la transferencia de conocimiento, tan necesaria para el futuro de la institución, de la ciudad, de la provincia y de la Comunidad.